

Gärtnern auf Deutsch

In Fachpraxis befasst sich eine Gruppe der Berufsvorbereitung auch mit dem Thema Gartenbau. Manchen ist das sehr gut aus der Heimat bekannt, was man an den geübten Bewegungen im Umgang mit den Geräten erkennen kann. Nun lernen wir die deutschen Wörter für die Geräte und das Tun.

Wir haben die Kartoffeln aus dem letzten Schuljahr geerntet und gemeinsam aufgegessen und haben jetzt Winterroggen angesät und ein weiteres Beet mit Gründüngung. Wenn alles gut geht, machen wir im Frühling ein Projekt mit dem benachbarten Kindergarten „Vom Korn zum Brot“. Bis dahin ist noch viel Wortschatz zu lernen.

